



SE RECUPERA DE HERIDAS. Santa Cruz de Tenerife, marzo 28. Larry Walker, de 29 años, de Laguna Beach, California, se repone de las heridas sufridas en el accidente aéreo de ayer en Tenerife, en un hospital de Canarias.

## Congreso L.A. Industriales se Inaugura en Monterrey

MONTERREY, México, marzo 28 (AP).— Delegados de todo el Hemisferio, excepto Chile, participan en el XIII Congreso Latinoamericano de Industriales, que comenzó hoy aquí.

La defensa de la libre empresa como elemento básico de desarrollo y la integración del bloque económico latinoamericano, un sueño centenario, son los temas fundamentales de la reunión.

El Presidente de la Asociación Latinoamericana de Industriales, Jorge Sánchez Mejorada, de México, dijo que en el Congreso se analizarán los obstáculos que se han antepuesto a los programas de integración, que cuando no fracasan, quedan adormilados.

"El Mercado Latinoamericano importa unos 20.000 millones de

dólares anuales de fuera del área", dijo Sánchez Mejorada. "Esa cifra podría reducirse notablemente si los industriales y los gobiernos se ponen a producir lo que nos hace falta".

El funcionario dijo que son las condiciones políticas internas de cada nación y que manipulan los gobiernos latinoamericanos, las que han impedido la integración de un Mercado Común, y no factores de tipo económico.

Sánchez Mejorada agregó que "el camino para la integración está trazado y hay la conciencia generalizada de que esa es la vía más eficaz para alcanzar el desarrollo, pero falta una decisión política de alto nivel que impulse decididamente la cooperación

—Favor pase a la Pág. 54.

## Desastre Aéreo Obligará a Pagar Suma Record en Seguros

LONDRES, marzo 28 (AP). El choque de dos Boeing 747 en el Aeropuerto de Santa Cruz de Tenerife, en el cual murieron 580 personas, podría costar a las compañías de seguros un monto sin precedentes, declaró hoy aquí la empresa Lloyds, de esta capital.

Las pólizas correspondientes de las compañías Pan American Airways y Líneas Aéreas Holandesas (KLM), más las de los pasajeros, suman no menos de unos 204 millones de dólares, indicó un vocero.

"Este podría ser el monto más grande de dinero pagado en seguros por un desastre aéreo en todo el mundo", agregó.

"Es aún muy prematuro para establecer una cifra, pero esperamos que nosotros y otras compañías involucradas tendrán que pagar un ojo de la cara", sostuvo.

Expertos en seguros estimaron que los Jumbos 747 de la Pan Am y KLM estaban asegurados en unos

51 millones de dólares cada uno y que el seguro por los pasajeros de ambos aviones podría sumar no menos de 102 millones de dólares.

Pero, advirtieron, el monto final podría ser mucho mayor.

"El desastre podría llegar a costar eventualmente hasta 425 millones de dólares", dijo John Peters, un prominente asegurador de líneas aéreas en Londres y ex-Presidente de la Asociación de Empresas de Seguros de Aviación.

"Yo esperaré reclamaciones tremendamente altas, para hacer frente a los mercados de seguros, si es que llega a formularse acusaciones de algún tipo contra las compañías aéreas por el accidente", agregó Peters.

Un vocero de la Lloyds indicó que el pago de seguros más elevado hecho hasta el presente por un accidente aéreo, fueron los 85 millones cancelados por el desastre ocurrido en 1974, cuando

—Favor pase a la Pág. 55.

# Llegan a 580 los Muertos en el Choque de Aviones

Santa Cruz de Tenerife, Canarias, marzo 28 (AP). El total de muertes ocasionadas por el choque e incendio de dos gigantes Boeing 747 en el Aeropuerto de Tenerife ascendió a 580, en el peor desastre que registra la historia de la aviación, según se informó aquí.

El choque ocurrió ayer entre un avión de Pan American y uno similar de la línea holandesa KLM. En Nueva York, un vocero de

Pan American dijo que 330 de los 396 ocupantes de su aparato perecieron. Un portavoz de KLM dijo en Amsterdam que los 250 pasajeros y tripulantes del avión holandés murieron en el accidente.

A pesar de las cifras suministradas por las Aerolíneas, los funcionarios españoles de la isla dijeron que el total de muertes ascendía a 562 con 72 sobrevivientes, once de ellos en estado

grave.

"Todo el avión se incendió y la gente lloraba y gritaba tratando de salir", dijo James Naik, de 37 años, de Cupertino, California.

Las versiones sobre el accidente ocurrido en un momento de visibilidad reducida por la neblina, eran contradictorias.

La Agencia Oficial española CI-

—Favor Pase a la Pág. 24.

## España y México Restablecen sus Relaciones Diplomáticas

MADRID, marzo 28 (AP). España y México restablecieron hoy sus relaciones diplomáticas plenas, suspendidas desde el final de la guerra civil española en 1939.

La reanudación de los vínculos entre los dos países fue anunciada en París por los cancilleres de España, Marcelino Oreja, y de México, Santiago Roel, tras una reunión en el Hotel Jorge V.

La normalización de relaciones fue convenida diez días después que el Presidente mexicano José López Portillo anunció la cancelación de relaciones que su país mantenía con el Gobierno Republicano español en el exilio desde 1939, fin de la guerra civil en España con el triunfo del finado

General Francisco Franco.

Las relaciones mexicanas con el Gobierno republicano en el exilio se consideraban como el obstáculo principal para el restablecimiento de la normalidad diplomática con la España del Rey Juan Carlos.

México era el único país de América que no tenía relaciones diplomáticas con España.

Al finalizar la guerra civil se calcula que México acogió a unos 25.000 exiliados españoles.

Desde el final de la guerra civil está pendiente la cuestión de los bienes del Yate Pita. Este barco atracó en Veracruz en marzo de 1939 con un cargamento de joyas, oro y objetos artísticos, cuyo valor

—Favor pase a la Pág. 32.

## Cierra con Baja Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, marzo 28 (AP).— El Mercado registró hoy su octava sesión perdidora con un día de transacciones escasas y cotizaciones en declinación.

Además de persistentes preocupaciones acerca de las tasas de interés y la inflación, dijeron los analistas, el mercado fue deprimido por el pesimismo general, acerca de las perspectivas de los informes sobre las ganancias de las grandes compañías.

En las noticias económicas de hoy, el Departamento de Comercio informó que el país había registrado 1.870 millones de dólares en déficit comercial en febrero el

—Favor pase a la Pág. 54.

## Consideran Imposible que Isabel Perón Sea Indultada

BUENOS AIRES, marzo 28 (AP). Un Juez Federal declaró hoy que es legalmente imposible que la ex-Presidenta Isabel Perón sea indultada por el régimen militar que la derrocó hace poco más de un año.

Entrevistado por una radioemisora local, el Juez Federal Rafael Sarmiento afirmó que "a ningún funcionario se le ha ocurrido pensar en un camino de esa naturaleza" (refiriéndose al indulto).

Recordó que la Constitución Nacional establece que el Presidente de la nación sólo podrá indultar cuando exista una sentencia condenatoria firme, lo cual no ocurre en ningún de los cuatro casos judiciales iniciadas contra la señora de Perón.

La ex-Presidenta está actualmente detenida en un arsenal

—Favor pase a la Pág. 23.

## Sube Precio del Té por el Alza del Café en Londres

NUEVA YORK, marzo 28 (AP).— Los bebedores de café que optaron por el té debido a los aumentos de precio, no se libraron de sus preocupaciones: La creciente demanda del té elevó el precio de la infusión en un 10 a un 20 por ciento en los dos últimos meses.

El té es todavía más barato que el café. Una encuesta de The Associated Press reveló que el precio es de unos dos centavos la taza, en relación con 6 centavos o más por pocillo de café.

Sin embargo, en general una caja de 100 bolsitas de una marca nacional de té se vende por poco menos de 2 dólares; las marcas caseras, a menos.

Los aumentos reflejan incrementos recientes en los precios al por mayor del mercado de té de

Londres. Los comerciantes dijeron que los aumentos se deben principalmente a la creciente demanda del té como sustituto del cada vez más caro café.

El precio mayorista promedio del té en Londres era de poco más de 77 centavos la libra a principios de marzo, en comparación con 50 centavos hace un año. "No creo que hayamos visto la culminación del mercado", dijo George Neal, Titular de la Asociación de Corredores de Té. "Es mucho una cuestión de oferta y demanda".

Neil Golub, Vicepresidente Ejecutivo de Price Chopper Foods Inc., de Schenectady, Nueva York, dijo que vende una marca nacional de té por 1.58 dólares la caja de 100 bolsitas. Dijo que paga 1.65 dólares

—Favor Pase a la Pág. 24.



RESTOS DE AVION DE KLM. Santa Cruz de Tenerife, marzo 28. Restos del aparato de la KLM, que chocó ayer en una pista de Tenerife con un reactor de Pan American.